

amarró en él el galeon de Manila nombrado el Filipino, que salió de Cabete el dia 26 de julio al cargo del general D. Francisco Gomez de Sierra Tagle, con cuyo motivo se repicó generalmente.

De Veracruz escriben que murió en aquel puerto pocos dias ha el Sr. coronel D. Francisco de la Rocha, gobernador y capitán general que fué de la ciudad de Santo Domingo y presidente de su real audiencia: era de avanzada edad, natural de los reinos de Castilla.

La tarde del 30, en la real Universidad repitió para licenciarse en la facultad de medicina el Br. D. José Vicente Maldonado: dedicó á nuestra Señora de Guadalupe.

La mañana del 31 asistió S. M. con el ayuntamiento en la iglesia de nuestra Señora de la Merced, á la festividad de su glorioso patriarca Sr. San Pedro Nolasco: predicó el R. P. M. Fr. Nicolas Cepeda, de aquella sagrada familia.

De Puebla escriben que falleció en aquella ciudad, de 40 años, el Dr. D. Antonio Rosola, natural de aquel obispado, racionero de la insigne y real colegiata de nuestra señora de Guadalupe, y que aquel cabildo eclesiástico le habia enterrado en su iglesia con tal pompa como si fuese su prebendado.

Este dia ha sido muy frecuentado el real palacio, con el motivo de que la noche antecedente abortó la Exma. Sra. vireina un niño de tres meses, lo que ha sido á todos muy sensible, por a-

petecer les á SS. EE. la sucesion y línea de su esclarecida casa, pues sin ella termina el ilustre apellido de Ahumada.

Este mismo dia falleció de mas de 50 años, el R. P. M. Fr. José Antonio, del sagrado órden de N. P. San Agustin: enterróse en el de profundis de su convento grande, con asistencia de preladados y comunidades.

FEBRERO.

La mañana del 1º, falleció á los 85 años de su edad D. Juan de Altamirano, natural de esta ciudad, asentista, contador de las reales cajas de los azogues, dueño de hacienda: sepultóse en la iglesia de nuestra Señora de la Merced, con asistencia de numeroso concurso: dejó un crecidísimo caudal, parte de él en mandas y obras pías, que importan mas de 250,000 pesos, y entre ellas 30,000 pesos para el fondo de una canongía en el santuario y real colegiata de nuestra Señora de Guadalupe, y los fondos para la dote de una colecturía perpetua en dicho santuario, para que todos los dias se diga una misa de hora en hora, desde las seis de la mañana hasta las doce: para dos misiones en la provincia de Sonora de RR. PP. jesuitas, 20,000 pesos: distintas funciones dotadas en la escuela de Cristo de la citada iglesia de nuestra Señora de la Merced: nombró por sus albaceas, á su esposa y al Lic. D. Lúcas Mejía, capellan del convento de Jesus María.

en donde deja tres hijas religiosas con crecidas reservas.

El 29 del próximo pasado repitió en la real Universidad para licenciarse en la facultad de cánones, el Br. D. José Francisco Suarez, natural de Puebla, colegial que fué en el de San Pablo, cura del partido de Acatlan y Piaspla en su obispado: dedicó á nuestra Señora de los Dolores.

Per cartas de Filipinas se ha tenido noticia que llegaron de aquellas islas con felicidad, los Illmos. Sres. D. Fr. Mateo de la Concepcion, de los descalzos de Señor San Diego, obispo de la Nueva Segovia, en donde se aposeionó, y D. Fr. Francisco Pallar, del órden de predicadores, obispo de Sinópoli, y que los cristianos de aquellos parajes habian venido á recibirle; pero no se habia internado, porque subsistia con fuerza la persecucion de los infieles: asimismo dicen que el comercio de Manila se halla muy atrasado por las providencias dadas del nuevo gobernador, mariscal de campo D. Pedro Arianda, quien ha extinguido á los angleyes; motivo porque el presente navío trae la corta carga de novecientas setenta y cinco piezas, sin los guacales y cajones, y que los moros hacen graves perjuicios en distintos pueblos, saqueándolos y cautivando á muchos católicos.

De Querétare escriben, que pocos dias ha falleció en aquella ciudad de 98 años su R. cura, de los observantes de N. P. San Francisco de la

provincia de Michoacan, y que habiéndoselo participado al Illmo. Sr. arzobispo de esta diócesis, nombró por cura interino á un observante de aquella provincia: pasan los emolumentos este curato, anualmente, de 16,000 ps, y se cree que la propiedad quedará en clérigos, en conformidad de lo resuelto por S. M.

La mañana del 2 asistió S. E., real audiencia y tribunales, en la santa iglesia catedral, á la celebridad de la Purificacion de nuestra Señora, bendicion de velas y procesion: predicó su magistral el Sr. Dr. D. Juan José de Eguiara: repártense este dia entre S. Illma., cabildo eclesiástico, sus ministros, S. E., real audiencia, tribunales, familiares de ambos palacios y criados inferiores, mas de 25 arrobas de cera de Castilla en candelas benditas.

La tarde de este dia, con el motivo de haberse concluido las misiones de los RR. PP. apostólicos, y ser el dia del jubileo, salió del convento de N. P. San Francisco, una numerosa y devota procesion de penitencia, con las religiones de los observantes y apostólicos, causando gran ternura por las raras y exquisitas penitencias que en el largo tránsito que anduvieron se dejaron ver, y por la numerosísima concurrencia que la mañana de este dia hubo en la iglesia para comulgar y hacer las diligencias para ganar dicho jubileo.

Esta misma tarde tomó el hábito de religiosa en el convento nuevo de carmelitas descalzas, á

los 20 años de su edad, doña Micaela Josefa Malo y Castro, quien iba ricamente aderezada de preciosas alhajas y perlas, habiendo estrenado un vestido de corte de tizú de oro color de punzon, aterciopelado, guarnecido de una punta de Milan, que su costo pasó de mil pesos, dedicándolo para un ornamento entero en su iglesia: amadrinóla su madre la señora doña María Gertrudis de Castro, viuda del Sr. Dr. D. Pedro Malo de Villavicencio, de la orden de Calatrava, del consejo de S. M., su oidor decano y presidente que fué de esta real audiencia, capitán general de esta Nueva España: la concurrencia fué de muchas señoras principales y sugetos distinguidos.

La mañana del 3, en la parroquia de la Santa Veracruz, la muy ilustre archicofradía de caballeros, celebró al esclarecido obispo señor San Blas: predicó uno de los mas aventajados sugetos de los observantes de N. P. San Francisco, con asistencia de la nobleza y numeroso concurso.

La tarde de este dia, en la real Universidad repitió para licenciarse en la facultad de filosofía el Br. D. José de Mendizábal y Pastrana, colegial del real de Cristo Señor Nuestro: dedicó al Sr. D. Francisco Antonio de Chávarri, del orden de Santiago, del consejo de S. M., oidor decano de esta real audiencia: tuvo un lucido concurso.

La tarde del 4, el gremio de la platería y las religiones de observantes dieguinos descalzos, condujeron en procesion desde la iglesia de N. P.

San Francisco á la metropolitana para las primeras visperas, al glorioso proto mártir Sr. San Felipe de Jesus, natural de esta ciudad, honor de la América; y á la mañana siguiente 5, concurrieron de nuevo en dicha santa iglesia, á la misa y sermon que predicó el R. P. L. Fr. José Gancia, de dichos observantes, con asistencia de la real audiencia y tribunales, y concluida la funcion, volvieron á conducir dicho santo mártir al referido convento de N. P. San Francisco, en la conformidad de la tarde antecedente.

La mañana del 6 concurrió la nobilísima ciudad en la iglesia de N. P. S. Agustin, á la festividad del glorioso protomártir San Felipe de Jesus, su jurado patron: predicó el R. P. L. José Gaston, de aquella sagrada orden.

Este dia falleció á los 82 años de su edad, el Sr. D. Estevan Rodriguez de Santa Cruz, natural de Madrid, caballero paje que fué del Exmo. Sr. duque de Alburquerque, virey que fué de este reino, contador de resultas, jubilado del real tribunal de audiencia de cuentas de esta corte, y con honores de su contador mayor, sugeto de virtud y de amabilisimas prendas: sepultóse en la iglesia del convento viejo de carmelitas descalzos, con asistencia de dicho real tribunal y gran parte de la nobleza.

La tarde de este dia, en la real Universidad repitió para licenciarse en la facultad de teología el R. P. L. Fr. Domingo Pedro de Arrieta y Cabrera, del sagrado orden de predicado-

citado puerto de Veracruz y el cuarto en las islas de Canarias; y la mañana del 4 asistió S. E., real audiencia y tribunales en la santa iglesia catedral á la misa de gracias y *Te Deum*, practicándose despues en el real palacio las ceremonias acostumbradas.

Dícese que queda arreglado el que vengan flotas, y la primera será por mayo de 56.

De Guadalajara escriben que el mes próximo pasado falleció á los veintiun años de su edad la señora doña Aleja María de Aisa y Lucio, hija de los señores marqueses del Castillo de Aisa, y mujer del señor coronel D. José Basarte, del orden de Santiago, presidente de aquella real audiencia y capitán general del reino de la Nueva Galicia, y que se enterró en la iglesia del convento de religiosas de Santa María de Gracia. Este matrimonio estaba celebrado en secreto por ocasion de no haber llegado la licencia de S. M., que mucho tiempo ha estaba impetrada.

El 6 por correo extraordinario de Veracruz se tuvo la noticia de haber entrado en aquel puerto los navíos San Fernando y el Oriente; resta solo el Charguero, en el que se dice van los reverendos padres Fr. Juan de Oliva, comisario general de estas provincias, del sagrado orden de nuestro padre San Francisco, y su secretario Ortiz.

La tarde de este dia á las tres tembló la tierra por espacio de cinco minutos, con vaivenes muy fuertes, que no ocasionaron ningun perjuicio.

Su Illma. nombró por juez del colegio pontifi-

cio y real Seminario al Dr. D. José de Eguiara y Eguren, canónigo magistral de esta santa iglesia, ocupacion que obtuvo el Dr. D. José Codaños, canónigo que fué de ella.

La mañana del 7 en la real Universidad se celebró al ángel maestro el señor Santo Tomas de Aquino, á quien su rector y claustro, comunidades y colegios la tarde antecedente del colegio de Porta-Cœli, del orden de predicadores, trajeron en procesion para las vísperas y oracion latina que con elegancia dijo el Br. D. Juan José Mutio, colegial seminarista, y el sermón que predicó el reverendo padre lector Fr. Manuel Benitez de Aguilar, de dicho orden de predicadores, con asistencia del citado concurso; cuya anual funcion fundó el Illmo. Sr. doctor y maestro D. Tomas Montaña, dean que fué de esta santa iglesia y obispo de Oajaca.

La mañana del 8 en la iglesia principal del señor San Juan de Dios se celebró su titular festividad, en que predicó el reverendo padre lector Fr. Juan de Mascareñas, de los descalzos del señor San Diego, con asistencia de comunidades, prelados y el noble ayuntamiento.

Habiendo tenido S. S. noticia de la persona de D. José de la Borda, vecino y minero del real de Tasco, de sus ajustados procedimientos, cristiana vida y difusion con que á manos llenas ha despendido de muchos años á esta parte una suma de plata que en las minas ha adquirido, entrando muchas religiosas en varios conventos de

El 17 repitió en la real Universidad, para licenciarse en la facultad de teología, el R. P. Fr. Cosme Enriquez Guerrero, natural de esta ciudad, del sagrado orden de predicadores, lector de escritura en su colegio de Porta-Coeli: dedicó á su glorioso patriarca Sr. Santo Domingo: convidó su actual provincial el M. R. P. Fr. Ramon Sequeira: fué numeroso el concurso, de rector, claustró, prebendados, comunidades, colegios y personas de distincion.

La mañana del 18, la venerable junta del sagrado orden de religiosos de la caridad Bethlemitas descalzos, abrieron su pliego de su generalísimo, en que vino electo por vice general el muy R. P. Fr. Juan Angel de San Ignacio, quien con el superior prefecto y demas PP. del consejo nuevamente electo, pasaron á dar cuenta á S. E., residiendo su generalísimo en la provincia del Perú, en donde tocó por turno su eleccion, y la siguiente será en esta provincia, y entónces se nominará vice-general para aquella, por ser así la práctica de esta religion, la que es muy proficua á estos reinos por su ejemplar vida, culto y caridad con que se ejercitan en la hospitalidad, curacion de los enfermos y su convalecencia, teniendo con grande aseo espaciosas enfermerías y ministrándoseles con puntualidad sus medicamentos y alimentos.

La mañana del 19, el R. P. presentado José Ramon Sequeira, del orden de predicadores y su provincial con su numerosa comunidad, pasó á

bendecir la nueva iglesia de la orden tercera de nuestro P. Santo Domingo y la hermosa fábrica, que dirigió el diestro artífice D. Lorenzo Rodriguez. Es espaciosa, correspondiente anchura; corre de Sur á Norte, de bóvedas, con un pulido cimborrio á la moderna, con mucha claridad, bien aderezada de costosos retablos, con dos corpulentas puertas, que caen al anchuroso cementerio de la iglesia mayor é imperial convento: la sacristía es correspondiente, sala de elecciones de terceros y terceras y demas oficinas; todos sus costos ministrados por estos, teniendo la mayor parte el teniente de capitán D. Juan Martinez de Aspiú, y D. Juan de Inclau, ministros que han sido de aquella orden tercera, la que se compone de muchos eclesiásticos, sugetos nobles y del comercio, señores principales, y mas de doscientas terceras descubiertas, quien hacen voto de castidad: traen cubiertos los rostros, viviendo con ejemplar virtud y modestia, dirigidas por el prior de dicha orden tercera, que hoy es el muy R. P. Dr. y M. Fr. José Sousa, catedrático de Santo Tomas, en la real Universidad. Tienen por su patrona á la gloriosa virgen Santa Rosa de Lima.

La tarde del mismo dia, con dichos terceros y terceras, la expresada comunidad, con dicho su provincial, formando una ostentosa procesion, llevaron de la iglesia grande al Divinísimo Sacramento para colocarle en dicha orden tercera, y á la mañana siguiente, 20, concurrió de nuevo

esta seria comitiva, á la misa y sermón, que con la elegancia que acostumbra, predicó el muy R. P. M. Fr. Antonio Claudio Villegas, de aquella sagrada familia, provincial que fué de ella, continuando esta función los dos días siguientes con oradores de los principales sujetos de aquella sagrada religión, habiendo jubileo en los tres días, que en virtud de sus sólitas concedió el Illmo. Sr. arzobispo de esta diócesis.

Esta misma mañana 20, en la santa iglesia catedral recibió el grado de Lic. en la facultad de medicina, D. Vicente Maldonado y Tres Palacios, quien en su casa tuvo un amplio almuerzo.

La tarde de este día en la real Universidad recibió el grado de Dr. en la facultad de cánones el Lic. D. José Francisco Suarez, cura del partido de Acatlan: dedicó al Illmo. Sr. D. Domingo Pantaleon Alvarez y Abreu, obispo de la santa iglesia de la Puebla, y á su nombre convidó el teniente de capitán D. Juan Bautista Aldasoro: fué la concurrencia del rector, claustro, prebendados, comunidades, colegios y nobleza.

En dicha Universidad, la tarde del 18 del que corre, repitió para licenciarse en la facultad de filosofía, el Br. D. Fermin Aurelio Tagle y Costo, colegial del pontificio Seminario: dedicó al glorioso mártir San Juan Nepomuceno.

El mismo día 20 falleció de mas de 70 años el R. P. M. Vicente Lopez, profeso de cuarto voto, de la sagrada Compañía de Jesus, su cronista de esta provincia, natural de los reinos de Cas-

tilla, varon ejemplar de una gran literatura, inseparable del confesionario dentro de su colegio, y fuera de él, sin salir á la calle por otro motivo: sepultóse en la iglesia de su colegio de San Andres, con asistencia de prelados, comunidades y numeroso concurso.

Las tardes del citado 20, 21 y 22, fueron numerosos los concursos de todas clases de personas en el delicioso paseo de la Alameda, con el motivo de ser Carnestolendas, no habiéndose experimentado en este paraje ni en las calles de esta capital, ninguna desgracia por la exacción de las guardias de granaderos y caballería que la rodeaban: todas las noches fueron convidados de S. E. para el real palacio todos los señores ministros, títulos y parte de la nobleza, practicando lo mismo la Exma. Sra. vireina con las señoras de distincion, siendo unos y otras obsequiados con amplios y exquisitos refrescos, continuando luego primorosos festejos de diestros músicos, danzas y contradanzas que terminaban hasta la una de la noche.

El día 23 por la tarde se repicó generalmente, por las gustosas noticias de las saludes de SS. MM. y AA., conducidas á este reino por un aviso que salió de Cádiz el día 27 de octubre del año próximo pasado y llegó á Veracruz el 20 del que corre: dicese que este aviso al salir de Puerto Rico, le asaltaron los levantados, le foudearon y robaron.

La mañana del 24, en la santa iglesia catedral hubo misa de gracias y el Te-Deum, con el motivo de las apreciables noticias del antecedente día: asistieron S. E., real audiencia, tribunales y nobleza, y concluida restituida al real palacio, recibió de los referidos los acostumbrados parabienes.

La tarde de este día en la real Universidad, recibió el grado de Dr. en la facultad de teología, el Lic. D. Manuel del Castillo, celegial del pontificio Seminario: dedicó á D. Pedro Mendivil y Aguirre, alcalde ordinario que fué de esta ciudad; tuvo un numeroso concurso.

Por cartas de Madrid se sabia que llegó á Cádiz el 6 de agosto del año próximo pasado, el navío de guerra nombrado la América, en el que iban los Exmos. Sres. vireyes conde de Revillagigedo, sus hijos y familia, quienes fueron recibidos en aquel puerto con grande ostentacion, y á los tres dias falleció su hija mayor la señora doña Francisca Güemez Orcacitas y Padilla, de una fiebre que le asaltó en lo mas florido de sus años, cuyo golpe les fué muy sensible, y pasando á Madrid dicho Sr. conde, besó la mano al rey, con quien tuvo audiencia hora y media, mereciendo el honor de que le hiciese capitán general; y despedido, le llevó á comer á su casa y á sus dos hijos, el Sr. ministro Ubal, quien les tuvo un opíparo banquete; que después pasó su esposa la Exma. Sra. doña Antonia de Padilla, á besar la mano á la reina nuestra señora, quien la hizo es-

peciales honras, y vuelta á su casa la sobrevino una constipacion que pasó á dolor de costado, y á los cinco dias falleció en 16 de setiembre del citado año próximo; que se hallaba cargando la flota que saldria para este reino en todo diciembre del mismo año; que la guerra subsistia con rigor entre Francia é Inglaterra, y que estaban aliadas á favor del primero las potencias de Ungría y Rusia, quienes pretendian tomar á Gibraltar; que el ingles tenia de aliado al rey de Prusia, quien con un poderoso ejército venia sobre el imperio; que España se mantiene neutral; que el 10 de octubre del mismo año se publicó en el consejo la órden que S. M. hizo de arzobispo de Manila al Dr. D. José Rondero, canónigo de Puebla, y por la de este al Dr. y M. D. Francisco Fernandez Vallejo, racionero de dicha iglesia, y que al Sr. Dr. D. Antonio Andreu, fiscal de lo civil que fué en esta audiencia, le confirió S. M. plaza de consejero de Indias, y que se les satisfaciesen sus salarios desde que dejó dicha fiscalía; que confirmó el nombramiento de alcalde provincial de la santa hermandad, con todos sus privilegios, á D. Jacinto Martinez de la Concha, con la nueva facultad de que pueda rondar esta ciudad.

La mañana del 25, en la santa iglesia catedral se celebraron las Santísimas llagas de Nuestro Redentor Jesucristo: predicó el R. P. P. Fr. Antonio Fonseca, del orden de predicadores: este aniversario fundó con la dote de 4,000 pesos D.

Juan de Miñaca, racionero que fué de dicha santa iglesia.

Esta misma mañana pasó S. E., sala del circo, real audiencia, relatores, escribanos de cámara, abogados, procuradores, receptores y porteros, á la capilla del real palacio, á misa y sermón que dijo el Dr. D. José Manuel Velez de Ulibarri, prebendado de esta santa iglesia.

El 26, el R. P. M. Ignacio Calderon, provincial de la sagrada Compañía de Jesus, recibió de su Rmo. P. General el pliego de gobierno de esta provincia, y habiendo juntado los padres del consejo, le abrió, en el que vino por nuevo provincial el R. P. M. Agustín Carta; por su secretario, el R. P. Juan de Cartajena; por prepósito de la casa Profesa el R. P. José Vallido; por rectores de los demas colegios, los RR. PP. MM. siguientes; San Pedro y San Pablo, P. Ignacio Calderon; San Andrés, P. Francisco Cevallos; San Gregorio, P. Juan Mayora; San Ildefonso de la Puebla, P. José Utrera; Guanajuato, el P. Ignacio Coronina; Oajaca, P. Juan de Gándara; Espíritu Santo, P. Antonio Paredes; San Javier, P. Antonio Ordeñana; Chiapas, Ignacio Alba; Guatemala, P. Francisco Javier Molina; Veracruz, José Trujillo; Mérida, P. Javier Yañez; Habana, Pedro Calatayud; Valladolid, P. Andrés Fuentes; Celaya, P. Juan Pablo Rodríguez; Leon, P. Juan José Nava; Guadalajara, P. Ignacio Rondero; Durango, P. Vicente María Jonoaga; Zacatecas, P. Infausti; Potosí, P. José Berrio; San Luis de la

Paz, P. José Padilla; Querétaro, P. Juan de Castañeda; Tepozotlan, P. Pedro Rosales; visitador ultramarino, Juan de Villavicencio: los demas empleos de la provincia los confiere el nuevo provincial, quien admitió este cargo, y pasó luego á dar cuenta á S. E., Santo Tribunal de la fe y señores ministros, en conformidad de la ley.

La mañana del 27, en la santa iglesia catedral recibió el grado de Lic. en la facultad de filosofía, D. Fermín Aureliano Tagle y Cosío, quien en su colegio tuvo un amplio almuerzo.

La tarde de este dia en la real Universidad recibió el grado de Dr. en la facultad de filosofía el Lic. D. Manuel José Mendizábal y Pastrana, Colegial del de Cristo Señor Nuestro; dedicó al Sr. oidor decano de esta real audiencia, D. Francisco Antonio de Chávarri; tuvo un numeroso y lucido concurso.

La mañana del 28 tomó posesion de contador oficial real interino de las cajas de esta corte D. Pedro Toral Valdes, quien es propietario en las reales cajas de Bolaños, sugeto de expedicion y práctica en el manejo de estos empleos, motivo por qué se lo confirió S. E.

La tarde de este dia repicaron solemnemente por espacio de una hora en el imperial convento de N. P. Santo Domingo, acompañándole las demas religiones en el repique, con el motivo de haber tenido noticia que por el mes de junio del año próximo pasado se celebró el capítulo general, en el que fué electo por generalísimo de

dicha sagrada familia, el Rmo. P. M. Fr. Juan Tomas Abujadon, español y hermano del Exmo. Sr. conde de Laperalada.

MARZO.

El 1º, de orden de S. E. se echó bando en las partes acostumbradas, en virtud de la real orden de S. M. para que dentro de un mes todos los cargadores de flota que se hallan en esta capital, bajen con sus caudales y efectos al pueblo de Jalapa, en donde se ha de celebrar feria de flota que se espera este año, y que los géneros que ahora transportaren á dicho pueblo, sean libres de alcabala, cuando los expendan, respecto á tenerla ya pagada en esta ciudad: asimismo, que todos los casados en Europa y extranjeros se apronten para resituirse, los primeros para hacer vida con sus mujeres maridable, y los segundos á sus patrias; todo lo referido bajo varias penas.

La mañana del 2 asistió S. E., real audiencia, sala del crimen y demas ministros en la capilla real de palacio á la misa y sermon que predicó el R. P. M. Fr. Antonio Casimiro Montenegro, del orden de N. P. Santo Domingo.

La tarde de este dia, en el convento de N. P. San Francisco, se repicó solemnemente por espacio de una hora, acompañandole las demas religiones. por haber tenido noticia de que el 5 de junio del año próximo pasado fué electo en Mur-

cia por general de la orden seráfica, e l Rmo. P. Fr. Clemente Maria de Palermo, y por comisario general de las provincias simontáneas, el M. R. P. Juan de Molina.

Asimismo tuvieron noticia los RR. PP. de la sagrada Compañía de Jesus, de haberse celebrado en Roma su capítulo general, en el que fué electo prepósito general de todas sus provincias, el Rmo. P. M. Luis Centuriones, napolitano, secretario que fué del anterior difunto general.

La mañana del 4 asistió S. E., real audiencia, sala del crimen y demas ministros, en la capilla real á la misa y sermon del R. P. L. Fr. Antonio Ordoñez, de la regular observancia de N. P. San Francisco.

La tarde de este dia pasaron varios prebendados y personas de distincion al santuario y real colegiata de nuestra Señora de Guadalupe, á recibir al Illmo. Sr. D. Manuel Rubio y Salinas, arzobispo de esta santa iglesia, á la que le condujeron, y dió gracias de haber restituido á ella de la visita, aunque algo molestado de la gota: de allí pasó á su palacio.

El 5 fué muy frecuentado el palacio arzobispal de sus ministros, prelados y sujetos de distincion, á cumplimentar y dar la enhorabuena de su llegada á S. Illma, el que les correspondió con las urbanidades que acostumbra.

El real tribunal del consulado, por muerte de su cónsul D. Nicolas Garro, confirió esta ocupa-